
Lima invertirá S/13 millones
en carruajes a caballo para
alentar el turismo
La  Municipalidad  de  Lima  invertirá  S/13  millones  para
implementar  una  nueva  propuesta  que  busca  transformar  la
movilidad en el Centro Histórico con la implementación de
carruajes a caballo.

Luis Martín Bogdanovich, gerente de ProLima, explicó que las
calesas serán importadas y que se contratará a una empresa
para  su  mantenimiento.  “Queremos  ofrecer  una  experiencia
diferente para quienes visitan Lima, recuperando una tradición
que  resalta  la  belleza  del  centro  histórico”,  indicó  el
funcionario.

¿Qué otras obras tienen previsto la
Municipalidad de Lima?
Este proyecto de los carruajes forma parte del plan que tiene
en mente la Municipalidad de Lima para mejorar la imagen del
Centro Histórico, entre los que se incluye la restauración del
Hospital de San Andrés y la adquisición de la Quinta Hereen.
Asimismo, se anunció la iluminación de plazas y avenidas para
resaltar la arquitectura colonial de la ciudad.

¿Qué dice el alcalde de Lima?
Rafael López Aliaga, alcalde de Lima, justificó su propuesta
mencionando que se trata de un proyecto turístico, y no para
transporte masivo; comparando la iniciativa con otras vistas
en ciudades de distintas partes del mundo como Sevilla, Nueva
York y Cartagena.
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“Es  una  práctica  mundial,  vamos  a  traducirlo  en  Lima”,
mencionó  el  burgomaestre.  “Tenemos  que  ver  Lima  como
patrimonio turístico del mundo”, agregó. Además, precisó que
este  servicio  tendrá  un  costo,  y  le  permitirá  al  turista
movilizarse  a  diferentes  zonas  como  barrios  altos,  para
resaltar el estándar patrimonial que tiene la ciudad limeña.
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